

PUBLICIDAD



COLOMBIA

Estas son las empresas con mejor reputación corporativa en Colombia

Para 2021, la empresa con mejor reputación pertenece al sector bancario y el líder empresarial al sector de confección y marroquinería

20 de Octubre de 2021



Foto de archivo. La fachada del edificio del banco colombiano, Bancolombia, en Medellín, Colombia, 29 de mayo, 2019. REUTERS/Luisa González

Este miércoles 20 de octubre, Merco Empresas y Líderes Colombia presentó su informe 2021 sobre las compañías con mejor reputación corporativa en Colombia.

“Reconocer la buena reputación de las empresas colombianas y premiarla es reconocer la excelencia empresarial y apostar por tener empresas más fuertes económica y socialmente, por tener empresas que cuidan el talento y que son cada vez más éticas y comprometidas, por tener empresas más innovadoras y globales; en definitiva, por tener mejores empresas para un país más próspero y mejor. Este es el sentido del ranking”, manifestó José María San Segundo, CEO de Merco.

Los primeros siete puestos del ranking de las 100 empresas con mejor reputación corporativa en Colombia se mantienen igual con respecto a la edición de 2020, ocupados respectivamente por Bancolombia (primer puesto), Grupo Nutresa (segundo puesto), Alpina (tercer puesto), Sura (cuarto puesto), Ecopetrol (quinto puesto), Bavaria (sexto puesto) y Comercializadora Arturo Calle (séptimo puesto).

En el octavo lugar se encuentra Crepes & Waffles, que subió dos posiciones, pasando del puesto décimo en 2020 al octavo lugar este 2021.

Por primera vez, Alquería está entre los primeros diez, escalando tres lugares, del puesto doce ocupado en 2020, subió al noveno lugar este año. De igual forma, Cementos Argos, que ocupó el noveno lugar en 2020, este año se ubica en el décimo.

Dentro de las empresas que para la edición 2021 ingresaron por primera vez al ranking están LATAM (76); Koba Colombia-Tiendas D1 (85); Tecnoglass (92) y Rappi (100).

Entre las empresas que mejoraron más posiciones con respecto a la edición de 2020 están Homecenter-Sodimac, que pasó del puesto 39 al 23; Federación Nacional de Cafeteros, del puesto 57 al 35; Keralty-Organización Sanitas, del 61 al 45; Avon, del 71 al 49; Seguros Bolívar, que estaba en el puesto 77 pasó al 54; Amazon, del 76 al 58; y Casa Editorial El Tiempo, del puesto 91 al 62.

En cuanto al top 5 de las empresas con mejor reputación corporativa para cada uno de los *stakeholder* que las valoran, los analistas financieros seleccionaron a Google como la número uno, mientras que para los periodistas de información económica, miembros de gobierno, asociaciones de consumidores y miembros de sindicatos es la Comercializadora Arturo Calle.

Por su parte, las ONG eligieron a Crepes & Waffles, los catedráticos del área de empresas Amazon y para los Social Media Managers es Netflix.

En el Top 10 del ranking de líderes empresariales, Arturo Calle continúa siendo el líder con mejor reputación en Colombia y en segundo lugar está Juan Carlos Mora Uribe, de Bancolombia.

El tercer lugar es para Carlos Ignacio Gallego Palacio, del Grupo Nutresa, seguido de Felipe Bayón Pardo, de Ecopetrol y en el quinto está Carlos Mario Giraldo Moreno, del Grupo Éxito.

De igual forma, está Beatriz Fernández de Crepes & Waffles, quien paso del octavo lugar al sexto; Jorge Mario Velásquez Jaramillo, del Grupo Argos; y Ernesto Fajardo Pinto, de Alpina.

Por último, en el noveno lugar está Carlos Enrique Cavelier Lozano, de Alquería, y Gonzalo Alberto Pérez Rojas, del Grupo Sura.

PUBLICIDAD



LO ÚLTIMO



Video | Anuel AA presumió su tatuaje de Karol G y aumentaron los rumores sobre una posible reconciliación

Procuraduría llama a Claudia López a participar de los diálogos con las comunidades indígenas

Lanzan segunda parte del cartel de los criminales más buscados en Barranquilla

Estas son las empresas con mejor reputación corporativa en Colombia

Ofrecen recompensa de \$20 millones por información sobre los responsables de los atentados en Santander

PUBLICIDAD

